

ZONE

Pererat Silaturahmi, Persit KCK Cabang XXIX Kodim 0709/Kebumen Adakan Pertemuan Gabungan

Nasruloh - KEBUMEN.ZONE.CO.ID

Nov 10, 2023 - 10:40



KEBUMEN - Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Cabang XXIX Kodim 0709/Kebumen menyelenggarakan pertemuan gabungan rutin anggota Persit di aula Gajah Mada Makodim 0709/Kebumen, jalan Kebumen Raya, Desa Adikarso, Kecamatan Kebumen, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah, Kamis 09/11/23.



Kegiatan pertemuan gabungan rutin dihadiri oleh Plh Pasi Pers Kodim 0709/Kebumen sebagai Pembina Harian Persit KCK Cabang XXIX Kodim 0709/Kebumen Kapten Inf Sunarmo, Ketua Persit KCK Cabang XXIX Kodim 0709/Kebumen Ny. Lindawaty Ardianta, Wakil Ketua Persit KCK Cabang XXIX Kodim 0709/Kebumen Ny. Hikmatul Behaki, Para Ketua Ranting Jajaran Persit KCK Cabang XXIX Kodim 0709/Kebumen, Para Pengurus dan Para anggota Persit Kartika KCK Cabang XXIX Dim 0709/Kebumen.

Dalam Arahannya Ketua Persit KCK Cabang XXIX Kodim 0709/Kebumen Ny. Lindawaty Ardianta mengatakan, "Ucapan terima kasih atas terselenggaranya kegiatan pertemuan Persit pada hari ini dan kehadiran Ibu-ibu anggota Persit Kartika KCK Cabang XXIX Kodim 0709/Kebumen dalam rangka pertemuan gabungan rutin sebagai sarana silaturahmi, komunikasi, koordinasi dan upaya membangun kebersamaan antara anggota Persit," Ucap Ketua Persit.

Lebih lanjut Ketua Persit KCK Cabang XXIX Kodim 0709/Kebumen mengatakan, "Pada Kesempatan pertemuan kali ini juga akan di jelaskan apa saja yg dihasilkan pada Musyawarah Pusat XIII tahun 2023, agar dapat di ketahui oleh para Ibu-Ibu anggota Persit sekalian, untuk tetap berjalannya organisasi Persit dengan baik sesuai aturan yang sudah di tetapkan," Ungkap Ketua Persit.

Selain itu Ketua Persit KCK Cabang XXIX Kodim 0709/Kebumen juga mengatakan, "Menjelang tahun politik banyak dinamika dan informasi yang berkembang khususnya di media sosial, untuk itu dihimbau agar ibu-ibu bijak dan cerdas dalam bermedia sosial, dan jangan mudah mempercayai, serta jangan mudah menyebarkan berita hoaks karena akan merugikan diri sendiri juga orang lain," Jelas Ketua Persit.

Mengakhiri arahannya Ketua Persit KCK Cabang XXIX Kodim 0709/Kebumen menyampaikan, "Kepada seluruh Ibu-ibu Anggota Persit KCK Cabang XXIX

Kodim 0709/Kebumen agar menjaga keharmonisan dalam keluarga antara suami dan istri, apabila terdapat permasalahan dalam keluarga agar mencari solusi ataupun jalan keluar yang terbaik, buatlah pondasi yang kokoh dan kuat dalam membangun rumah tangga, karena kunci rumah tangga yang kokoh adalah keharmonisan, dengan adanya keharmonisan dalam keluarga secara otomatis akan dapat mendukung tugas suami dalam kedinasan," Pungkas Ketua Persit KCK Cabang XXIX Kodim 0709/Kebumen.

Redaktur : Nasruloh